

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Conference-comment-liberer-la-planete-de-la>

Réseau Sortir du nucléaire > À vous
d'agir > Agenda > **Conférence : comment libérer la planète de la menace nucléaire ?**

27 janvier 2018

Conférence : comment libérer la planète de la menace nucléaire ?

Séné (56)

Samedi 27 janvier - 20h00 à Séné

▀ **À Grain de Sel - 5 Ter Rue des Écoles**

Comment libérer la planète de la menace nucléaire ?

Jean-Marie Matagne d' Action des Citoyens pour le Désarmement Nucléaire

Alors que l'humanité est sous la menace de plus de 15 000 bombes atomiques, que des conflits à hauts risques menacent au Moyen-Orient, en Corée du Nord... les difficultés à aboutir à un traité d'abolition des armes nucléaires du fait des puissances nucléaires, en particulier de la France, montrent bien les limites de l'action institutionnelle.

Que peuvent donc faire les citoyens pour aller vers un monde débarrassé de toutes ces menaces ? Nous ne sommes pas désarmés, loin s'en faut ! Jean-Marie Matagne, militant depuis plus de 30 ans pour l'abolition des armes nucléaires, président de l'Action des Citoyens pour le Désarmement Nucléaire, membre du Conseil mondial d'Abolition 2000, analysera la situation dans sa globalité et soumettra au débat des propositions précises en vue de débloquer la situation.

Organisé dans le cadre du Forum Social Local du Morbihan qui fête cette année ses 10 ans.

Le Forum Social Local du Morbihan, déclinaison locale du Forum Social Mondial, rassemble une quarantaine d'associations et organisations pour proposer de faire de la politique autrement, fédérer la société civile progressiste et faire émerger des actions alternatives, pour un monde centré sur l'être humain et non sur le seul profit.

Le programme complet est sur <https://www.fsl56.org/2018/programme>.